

★ふれあいた場★ 「手から手へ つなごう自治の輪 絆の和」

令和元年度 自治会連合会表彰式

令和2年1月19日、「令和元年度浦安市自治会連合会表彰式・新年懇親会」が浦安ブライTONホテル東京ベイにて開催されました。この表彰は「浦安市自治会連合会表彰規定」に則り、連合会会長及び市長が行います。今回は自治会長、副会長、会計の退任者50名に感謝状と記念品が、班長以上従事者（5年以上）56名に表彰状と記念品が授与されました。

日頃から地域のために地道に活動を重ねてこられた受賞者をお祝いするため、式典には各自治会の代表を始め、市長や来賓の方々も参列してくださいました。受賞者のみなさん、ありがとうございます。そしておめでとうございます。

(プroud新浦安自治会 ランジャン善子)



地域をつなぐ「餅つき大会」

冬の代表的な行事「餅つき大会」。今年は富士見三丁目自治会に伺いました。当日は寒い日でしたが、集会所の周りは湯気と人の熱気にあふれていました。はじめて杵をふるう若者や子ども達も多く、次代につなぐ大切な機会となっています。周りの掛け声が「まだ、まだ」と響くのも元町ならではです。お餅の食べ方も、あんこ、きなこ、お雑煮、お汁粉と種類が多く、多くの人の協力があってこそできる行事です。手間や衛生面から縮小廃止されることもありますが、永く続くの良いなと改めて感じました。

(堀江五丁目自治会 伊藤英樹)



「自治会に加入しましょう!」

自治会への加入方法等は住みの地域の自治会役員の方、または自治会連合会事務局(市役所地域振興課)まで。事務局(市役所地域振興課) Tel.047-712-6246

広告募集中!

自治会連合会では、本紙(60,000部)に掲載する広告を募集中です。掲載を希望する事業者は、事務局までお問合せください。

広報委員を募集中

【広報委員】 私たちと一緒に広報誌うみかぜを作ませんか? 浦安を愛する方、自治会を盛り上げたい方を募集します。

【WEB特派員】 連合会のホームページで、各自治会のイベントなどを紹介する特派員を募集します。

できるときに、できる範囲で協力ください。詳しくは事務局まで。(市内在住の自治会員。経験・年齢は不問)

編集後記

夜間路上禁煙関連の取材のために、花蔵院、郷土博物館、三番瀬環境観察館などへ行きました。また、多くの資料も読み返して、改めて昔の浦安の人の偉大さを感じました。150年以上前の大火の記憶を現在まで残す苦労は、並大抵のことでは無いし、今の自治会連合会にも防火運動が継承されている

ことは誇りに思いました。今回の取材で、花蔵院でのお地藏様や石像の多さを知り、三番瀬環境観察館では日がな一日海を眺め、渡り鳥に語りかけていた。取材と云うより浦安日和、浦安散策を満喫させていただきました。

(ベイシティ浦安自治会 上野菊良)

【お問合せ】

自治会連合会事務局(市役所地域振興課内)
〒279-8501 浦安市猫実1-1-1 Tel 047-712-6246

OA 機器・スチール家具
学校教材・事務用品・事務機

株式会社 エノモト

浦安市北栄三丁目 13 番 4 号
電話：047・353・6278
ファクス：047・369・6475

* 浦安市斎場をご利用の際は *

施行実績(浦安市斎場年間 250件)が豊富な東京葬祭へ

— 当社式場もご利用下さい —
シティホール浦安
浦安市堀江 6-4-46
一日葬から家族葬
お気軽にご相談下さい。

東京葬祭 ☎0120-55-1188 年中無休 24時間受付

浦安市自治会連合会だより



発行日 令和2年3月27日発行
発行元 浦安市自治会連合会
編集 浦安市自治会連合会広報委員会



http://www.urayasu-jichikai.net

「みんなのため」は、自治会の基本です。

自治会の「夜間路上禁煙」って、ヘンじゃない?

浦ちゃん

何か?

安くん

だってさ、道路でタバコを吸うのは良くないし、第一、昼も夜も関係ないでしょ!

浦ちゃん

あ〜あ、浦ちゃんの言ってる意味が解ったよ。浦ちゃん、自治会の「夜間路上禁煙」って、喫煙や健康、マナーなどを取り上げているのではないんだよ。自治会の基本は「みんなのために」なんだよ。

安くん

だから、自治会は個人的な喫煙問題ではなく、「みんなのために」街を守る『火の用心』防火活動と呼びかけているのさ。浦安は150年以上前の明治時代に、大きな火災が2回もあってね。「夜間路上禁煙」は、それ以来の伝統的な「浦安市民の自発的なキャンペーン」なんだよ。

火災原因の一番は「タバコの火の不始末」、これは昔も今も、変わっていません。「夜間路上禁煙運動」の名称も、浦安の人々が150年以上紡ぎ繋いできた名称であり、自治会は大切に、継承しています。

2面は、広報紙「うみかぜ」第2号で、この問題を詳しく取り上げていますので再掲いたします。